
Prefeitura de Mariana assina acordo para
reforma da Casa do Conde de Assumar
construída em 1715

Por Samuel Carlos

Foi assinado na tarde desta terça (12), um acordo que permite a realização da segunda etapa de
reformas da Casa do Conde de Assumar em Mariana.  Assinaram o acordo a Prefeitura de Mariana,
através do prefeito Juliano Duarte, o secretário do BNDES, Júlio Leite, Hugo Barreto, do Instituto
Cultural Vale e Luis Fernando de Almeida, do Instituto Pedras.

Concluída a etapa das obras, o local será utilizado como museu da cidade. A Casa do Conde de
Assumar, construída em 1715, foi utilizada como moradia do último governador da Capitania de São
Paulo e das Minas de Ouro, Dom Pedro de Almeida e Portugal, bem como, posteriormente, pelo
primeiro bispo de Mariana, Dom Frei Manoel da Cruz. A restauração da Casa do Conde é a primeira
de 21 projetos de restauração de patrimônios pelo Projeto Resgatando a História, com captação de
recursos em parceria com várias empresas, como explica Júlio Leite, superintendente do BNDES: 

“A gente recebeu mais de 100 projetos, pedidos de apoio, totalizando um pouco
mais de um bilhão de reais.  Destes 100 projetos a gente foi  escolhendo, foi
selecionando, foi vendo que que é importante, o que podia ficar para depois e
escolhemos 21 projetos, um desses projetos é o projeto que a gente tá assinando
que a gente vai apoiar junto com a Vale e o Instituto Pedra. Desses 21 um
projetos, a gente está começando esse ciclo agora e junto com a Vale e as quatro
empresas, a ideia é que esse programa Resgatando a História, seja um ciclo
perene,  que  a  gente  consiga  trazer  mais  empresas  pra  essa  temática  do
patrimônio histórico.”

O prefeito  Juliano Duarte  relatou que a  prefeitura  está  empenhada em resgatar  o  patrimônio
histórico da cidade:

“Mariana hoje é a primeira cidade do estado de Minas Gerais no ICMS cultural,
isso  significa que o município vem investindo maciçamente, consideravelmente
no seu patrimônio, na sua cultura. Enviamos pra Câmara recentemente, o plano
municipal  de  turismo,  um plano que está  sendo discutido  pelos  vereadores,
porque nós queremos colocar Mariana no cenário nacional e internacional do
turismo e é um plano muito complexo de pequenas ações a curto, a médio, a
longo prazo. Criamos o conselho municipal de turismo, um conselho deliberativo
juntamente com a sociedade civil e poder público, onde políticas públicas estão



sendo discutidas".

O líder do executivo detalhou obras que ainda estão em andamento para a comunidade:

“Citar a Casa Câmara e Cadeia, que foi o primeiro governo do estado de Minas
Gerais; a Igreja São Francisco de Assis e Casa Conde de Assumar; a Catedral da
Sé,  que  é  a  única  catedral  do  período  colonial,  que  hoje  está  aberta  pra
religiosidade e pretendemos entregar este ano e ainda temos a igreja Nossa
Senhora  de Camargos, Nossa Senhora da Conceição; nós temos a igreja de
Monsenhor Horta e temos também a igreja de Furquim. Total de quase quarenta
milhões de reais em recuperação de patrimônio”

Estiveram presentes os vereadores Gilberto Mateus Pereira (Tikim Mateus) e José Antunes Vieira
(Zezinho Salete) representando a Câmara Municipal de Mariana. 
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